

Demi-rondins Balanciers

Un jeu reposant et équilibrant pour tout le corps

Tous les organes remplissent une double fonction. L'oreille est aussi un organe d'adaptation qui prend son importance dans les jeux avec l'attraction terrestre et la situation dans l'espace.

Dans le développement de l'embryon l'oreille sert à l'équilibre des processus corporels dans la relation de la mère avec son enfant à venir. Après la naissance l'oreille étend sa fonction de compensation en tant qu'organe d'équilibre. Lorsqu'on ferme les yeux sur le Demi-rondin Balancier et qu'on perd l'équilibre on réalise comme cette fonction est atrophiée à cause du manque de mouvement. On doit "se retenir" avec les yeux.

Garder l'équilibre sur les Demi-rondins Balanciers est ainsi un jeu stimulant pour les organes et en même temps pour tout le corps. On développe l'équilibre avec soi-même, avec les autres et avec son environnement.

On peut utiliser les Demi-rondins Balanciers pour découvrir équilibre et déséquilibre. ils conviennent aussi bien en intérieur qu'en extérieur.



Copyright © Richter Spielgerate 2008

Design Graubner

